

## Expomin 2023: XVII versión culmina con positivo balance de visitas

Con un positivo balance culminó la XVII versión de Expomin 2023, que puso en el debate los desafíos de la minería en Chile y el mundo y contó con 1.270 expositores.

El Director Ejecutivo de Expomin, Francisco Sotomayor, destacó que “hubo una expectación muy grande en torno a la exhibición, sobre todo por lo noticioso que está el sector actualmente, producto de la discusión pública que existe en torno al royalty y el litio. Por esto existió una amplia convocatoria, llegando a 58.052 mil visitas durante los cuatro días, logrando aportar tanto a los expositores como a los visitantes para el desarrollo de la industria, que es fundamental para impulsar la economía chilena e impulsar la generación de nuevos empleos”.

Asimismo, el encuentro contó con la participación del Presidente de la República, Gabriel Boric, la ministra de Minería, Marcela Hernández, y altos representantes de compañías mineras.

“La feria nos permitió consolidar el liderazgo de nuestro país para la inversión extranjera y relevar también las soluciones de base tecnológica e innovación ‘made in Chile’ que nos permiten reforzar nuestro compromiso por una minería sostenible”, agregó la secretaria de Estado.

Cabe destacar que la próxima versión de Expomin se realizaría entre el 24 y el 27 de marzo del año 2025.

